
Адаптеры ИММиТ подвели итоги на торжественном вечере

15 ноября 2024 года в Белом зале Главного учебного корпуса прошёл Торжественный
вечер, посвящённый итогам работы Общественного института «Адаптеры», на который
были приглашены адаптеры всех институтов Политехнического университета, включая
Институт машиностроения, материалов и транспорта. Ребята посмотрели
развлекательную программу, организованную культурно-массовым отделом ОИ
«Адаптеры» и церемонию награждения организаторов институтского и
межинститутского обучений, а также проекта «Траектория Адаптации».

Вечер был полон эмоций, воспоминаний, и гордости за проделанную работу. Каждый
адаптер ощутил, что сделал огромный вклад в историю не только Общественного
Института, но и студенческого наставничества в целом. Более того, руководители
обучения и адаптеры успели стать друг другу семьёй, и не все смогли сдержать слёз
во время церемонии.



«Торжественный вечер прошёл в очень семейной и приятной обстановке. Много знакомых
лиц, с которыми мы проходили всё адаптерское обучение. В Белом зале мы вспоминали
самые яркие события за прошедшие 9 месяцев нашего обучения. Очень грустно осознавать,
что эта история подошла к концу, но, как говорится, «когда закрывается одна дверь,
открывается другая». Я благодарен всей команде организаторов за проведение обучения, а
также ОИ «Адаптеры» за проведение и организацию такого важного мероприятия как
Торжественный вечер!» – поделился Александр Сергиенко, студент 2 курса ВШФиТМ

Также от каждого института выбрали нескольких выдающихся адаптеров – самых
ярких, деятельных и инициативных. Лучшими адаптерами ИММиТ 2024 стали студенты
2 курса: Екатерина Колюпанова (2 курс ВШАиР), Юлия Богомолова (ВШАиР) и Влад
Исраелян (ВШПДиИП). Каждому из них вручили грамоту и памятные подарки.

«В целом, Торжественный вечер прошёл на достаточно высоком уровне и принимать участие
в его организации было достаточно тяжело, хоть это и не самое масштабное мероприятие от
Культмасса. Было очень приятно видеть искренние улыбки и слёзы счастья адаптеров, их
руководителей, а также других активистов общественного института» – поделился член
Культурно-массового отдела ОИ «Адаптеры» Влад Исраелян.

Помимо прочего, руководитель ОИ «Адаптеры» Дмитрий Аграновский передал свои
полномочия Елизавете Жак, которая назначила своих заместителей. Одним из них стал



третьекурсник Иван Коваленко (ВШФиТМ).

Каждый из тех, кто стал частью общественного института, смог найти здесь что-то
важное для себя: возможность помогать другим, раскрыть в себе лидерские качества,
развить гибкие навыки и найти новых друзей.

«Тот факт, что здесь находятся люди, которые смогли пройти все трудности и встретить
первокурсников, и ты - один из них, не может не впечатлять. Я встретила друзей из других
институтов, вспомнили всё, через что проходили вместе. Торжественный вечер завершил эту
главу, оставшуюся в сердце не только у адаптеров, но и у первокурсников» – поделилась
Эвелина Бодрова (2 курс ВШФиТМ).



«Для меня каждый Торжественный Вечер всегда является трепетным мероприятием. В этом
году он был особенно важным, ведь мы провели обучение длинною в год, которое именно в
этот вечер подходило к концу.
Все мои ожидания о вечере подтвердились, мы невероятно провели время. Наградили самых
активных адаптеров, наградили тренеров и подвели итоги обучения. Каждый человек,
который был причастен к Адаптерам ИММиТ-2024, провел этот прекрасный вечер с нами.
Каждый адаптер в этом году вложился в работу с нашими первокурсниками максимально. Я
вполне насладилась этим вечером и масштабом мероприятия. Спасибо всем, кто был
причастен!» – поделилась руководитель адаптеров ИММиТ Стэфания Харлампиди (3 курс
ВШТ).

После Белого зала торжественный вечер у адаптеров ИММиТ продолжился
праздничной вечеринкой, на которой с поздравительной речью выступил
ответственный по молодежной политике и работе с выпускниками ИММиТ Владислав
Крохмаль, после чего каждому адаптеру была вручена благодарность от директора
ИММиТ Анатолия Поповича за активное участие в реализации молодежной политики
университета и института.



«У вас был увлекательный путь, начиная с самого момента отбора адаптеров. Вы получили
достаточно много ярких эмоций, воспоминаний, а, главное ‑ опыт. Впереди еще несколько
лет обучения, и перед вами открыта масса возможностей для дальнейшей самореализации!
Надеюсь, будучи выпускниками, вы так же будете чувствовать себя частью большого
сообщества ИММиТ», - сказал Владислав Владимирович.

Каждый из адаптеров может по праву гордиться собой – проделана огромная работа:
обучение, интенсивы, позже – практика и помощь первокурсникам, – все эти этапы
пройдены, но на этом путь активиста не заканчивается. Сейчас каждый из них может
выбрать для себя дальнейшее направление развития: кто-то уже прошёл отбор в один
из отделов ОИ «Адаптеры», кто-то закончил организацию обучения для профоргов и
старост, а кто-то только собирается организовывать предстоящее обучение для нового
набора адаптеров 2025 года. В любом случае, мы уверены, что будущее нашего
университета в надёжных руках, пока в нём есть такие выдающиеся, яркие и
инициативные студенты.
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